
Siedlergemeinschaft Oberricklingen im Verband Wohneigentum 
Protokoll der JHV vom 12.05.2023 
 
TOP 1    Begrüßung 
 
Herr Lang eröffnet um 17:45 Uhr die Versammlung.  
Es wird die zeitgerechte Einladung zur Versammlung festgestellt, die vorliegende Tagesordnung und das 
Protokoll der JHV 2022 werden einstimmig genehmigt. 
 
Wir trauern um unsere langjährigen Mitglieder Heinz-Guenter Schmidt; Wolfgang und Christa Gerke. 
Es folgte eine Gedenkminute. 
      
 
TOP 2    Ehrungen 
 
Wir haben folgende Ehrungen in diesem Jahr:    
 
25 Jahre: Monika Preuss 
40 Jahre: Gerhard Hopf 
 
TOP 3    Bericht des Vorstands 
 
Herr Lang reflektiert die Veranstaltungen des letzten Jahres. In 2023 haben wir im März schon eine 
ornithologische Wanderung im Ricklinger Holz gemacht. 
 
Außerdem erwähnt er unsere Webseite www.Siedler-Oberricklingen.de, bittet um Anregungen und 
Unterstützung in Form von Beiträgen für die Homepage und dankt Herrn Prions für seine Unterstützung. 
 
Herr Lang gibt einen Ausblick auf die geplanten Veranstaltungen 2023. Dank des anhaltenden Erfolges unseres 
regelmäßigen Sommerfestes ist es zu einer festen Institution unter dem Titel „Kleines Fest im großen 
Vorgarten“ geworden und wird dieses Jahr wieder stattfinden. Dafür werden wieder Helfer gesucht! 

 
Unsere noch kommenden Veranstaltungen: 
- 28.06.23 – Helfervortreffen zum Sommerfest. 
- 01.07.23 – „Großes Fest im kleinen Vorgarten“ 
- 24.09.23 – unsere beliebte Radtour  
- 29.10.23 – Grünkohlessen mit Bossel-Wanderung für den richtigen Appetit 
- Im Dezember – Weihnachtsfeier 
 
Alle Veranstaltungen werden noch im Detail angekündigt und können sich evtl. noch leicht verschieben.  
 
An dieser Stelle bedankt sich Herr Lang bei allen freiwilligen Helfern unserer Siedlergemeinschaft für ihre 
Arbeit. Sie stellen einen wesentlichen Eckpfeiler unserer Gemeinschaft dar!  
Insbesonders dankt er den Zeitungsausträgern Karin und Rainer Hiller, Ruth Preihs, Ulrike und Gerd Weise und 
dem restlichen Vorstand. 
 
 
TOP 4    Kassenbericht 2022 
           
Christian Meinert verliest den Kassenbericht. Den ausführlichen Kassenbericht gibt es auf Anfrage beim 
Vorstand. (Vorstand@Siedler-Oberricklingen.de) 

 
Anfangsbestand 1.1.2022 3635,44 €   
Endbestand 31.12.2022  4022,06 € 
 
     Einnahmen   Ausgaben 
Mitgliedschaft   4252 €   
Verbandsabgabe       2997 €     
Veranstaltungen/Förderung 1915 €       
Veranstaltungen       2518,52 €       
Verwaltung       81,10 €         
Freud und Leid       188,45 €       
Sonstiges    5 €  
      
 
TOP 5    Berichte der Kassenprüfer  
 
Bericht vom Kassenprüferin Ingola v. Keyserlingk: Am 5.5.2023 prüften Ingola v. Keyserlingk und Thea Welch die 
Kasse ohne Beanstandungen.  

http://www.siedler-oberricklingen.de/


TOP 6    Aussprache über die Berichte 
 
Herr Lang dankt dem Kassierer und den Kassenprüfern für die geleistete Arbeit.  
 
 
TOP 7    Entlastung des Vorstands und des Kassierers 
 
Wolfgang Preihs beantragt die Entlastung des Vorstandes, Kassenprüferinnen und des Kassierers. Alle Mitglieder 
stimmen für die Entlastung aller. 
 
 
TOP 8    Bericht aus der Kreisgruppe 
 
Herr Lang berichtet von der JHV bei der Kreisgruppe.  
Viele Vergünstigungen von Baumarkten und co. sind im Zuge des letzten Jahres entfallen, im Laufe des Jahres 
wird der VWE eine aktualisierte Liste herausgeben. Des Weiteren gibt es eine Möglichkeit über den Verband 
die Vergünstigungen von CB Loyalty zu benutzen. Hier anmelden: vwe.meinebenefits.de . Bitte verwenden Sie 
bei der ersten Anmeldung den Aktivierungscode "VWE-Vorteile". 
 
Frau Amelie Tamm übernimmt die Aufgaben von Frau Hess im VWE Buro, die sich in den verdienten 
Ruhestand verabschiedet. 
 
Der VWE arbeitet des Weiteren an Informationen zu den geplanten Vorgaben in Sachen Heizungserneuerung. 
Er fordert Technologieoffenheit und Berücksichtigung von zb. Holzheizungen. 
 
Kurze Diskussion über Schottergärten in Ricklingen. Der Verband hat das Thema bisher nicht aufgegriffen. Eine 
Anfrage an den Verband steht aus. 
 
 
TOP 9   Anträge 
 
Es liegen keine Anträge vor, es werden auch keine Dringlichkeitsanträge gestellt. 
 
 
TOP 10     Anfragen und Mitteilungen, Verschiedenes 
 
Keine weiteren Anfragen. 
 
 
Im Anschluss  Vortrag Herr Niemann 
 
Wir hören einen Vortrag über einen Vortrag zum Thema Photovoltaikanlagen. 
 
 
 
 
Im Anschluss folgt das Spargelessen gegen 19:15 Uhr. 
 
Verabschiedung der Mitglieder durch Herrn Lang, Ende der Veranstaltung gegen 21:00 Uhr. 
 
 
 
 
 

Protokoll: Uwe Prions, Schriftführer     Gunter Lang, 1. Vorsitzender 

https://vwe.meinebenefits.de/

